

令和8年1月3日

若木育成会東京都第4支部

【祝！箱根駅伝・復路＋総合2位達成】

箱根駅伝・街頭応援の記

令和八年、各ご家庭には歳神様が福を携え、お訪ねになられたこととお慶び申し上げます。

さて、正月三が日の最終日、前日の往路は4位で芦ノ湖畔ゴールに飛び込み、悲願の初優勝を復路の走者に託した國學院大學陸上競技部でしたが、復路でも粘り強くレースを展開して、復路2位、総合で2位でのゴールとなりました。

過去の箱根駅伝での最高順位は、総合：3位、往路：2位、復路：5位というもので、まだ、天辺をとったことのない箱根駅伝での快挙達成を見届けようと、現役+OB支部員の約30名で応援に励みました。

結果、前回大会で青学大が作った大会記録(10時間41分19秒)を上回る10時間38分31秒で、過去最高の総合2位に！(優勝の青山学院との往復時間差は僅か2分33秒)。

結果につきましては、皆様、悲喜こもごも、各位各様なお気持ちかとは察しますが、ここは、「こいつは春から縁起がいいわえ～」(お嬢吉三／三人吉三廓初買)と過去最高の成績を収めた陸上競技部員を大いに称えたいと思います。

下は皆様の当日の共闘ぶりを「激写」したものです。また来年に期待しましょう！

